

# まだまだ！ 道理なき賃下げ廃止を



発行所 東京都千代田区霞ヶ関 財務ビル内 (〒100-0013) 全国税労働組合 発行人 山本 浩二 電話 (03) 3581-3678 FAX (03) 3507-0886 振替口座 00140-2-68514

“税務の職場” 何でも110番 zenkokuzei@aol.com 全国税は、職場で起こった問題を解決するため「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話とFAXは上記の番号まで)。 ◆全国税ホームページ◆ http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

## 国民を味方につけて 違憲裁判で反撃 5・25 中央行動

5月25日早朝、東京・霞ヶ関の東京地裁前に集まった官民労働者は提訴行動を展開。国公労連・宮垣委員長は「本日、東京地裁に『公務員賃下げ違憲訴訟』を起す」と宣言。大手マスコミも取材するなかで、国公労連と241名の組合員(全国税は4名)が原告となつて、給料カット分と慰謝料の支払いを国に求め提訴しました。

【前号のつづき】 約違反「公務労働者の基本的権利の蹂躪」「東日本大震災で不眠不休の対応をしたのに、なぜ！」参加者は次々と、政府の道理なき賃下げに怒りの抗議を行いました。



東京地裁前集会后、野田総理宛「抗議ハガキ」提出行動に参加した組合員たち

## 私たち4人が皆さんの怒りの声を司法に届けます



高橋 浩司さん(関信地連) マスコミの公務員バッシングのなか、一番声をあげにくい層を狙い撃ちしたパワハラのようなもの。ルールなき賃下げの悪循環を断ち切るため内外に向けて声を発信し民間の労組や地域にも声を広げていきたいと思います。



高橋 誠さん(東京地連書記長) 何年もかかる裁判の原告団に... おかしい事はおかしいと言わないと。「憲法」を蹂躪する勢力に怒りを現す手段として誰かがやらなければいけないという思いです。さらなる「賃下げ」を許さないためにも必要があります。



倉屋 賢二さん(東海地連) これだけ下がっては生活できない。職員の切実な思いがひしひしと伝わってきます。私自身、住宅ローンや大学の授業料に送料、切り詰めるものなんてありません。職場の怒りを胸に賃下げ撤回まで奮闘します。



栗田 育治さん(近畿地連) 労働基本権がないなかで、これまで労働条件の改善にむけ組合活動をしてきました。労働基本権を我々に返すことなく、今回の賃下げは、私の半生(仕事も含め)を全面否定された気持ちで怒りがいっぱいです。

JALの不当整理解雇判決などに見られるように、裁判所は不当な判決を繰り返しています。裁判勝利のためには、国民世論で政府と裁判所を包囲していくことが重要です。全国税は原告団とともに「地域からのたたかい」を展開していきます。

東京電力・福島第一原発事故により、日本の豊かな自然―田畑や森林、海や川、そして空も雲も汚染されています。原発周辺で生活していた人々は、家も仕事も失い、故郷を追われ、散り散りになっています。「原発は嫌だ」「原発はいらない」の声を届ける『さようなら原発10万人集会』が、7月16日に代々木公園で開催されます。皆さんの参加を心から呼びかけます。

## 402万6千円も！ 退手引下げ反対

脱原発・持続可能で平和な社会をめざして 集まろう 10万人! さようなら原発10万人集会 2012 7/16 MON (雨の日) 代々木公園 イベント広場・ケヤキ並木・サッカー場 さようなら原発1000アクション http://sayonara-nukes.org

詰碁 (出題) 九段 石樽郁郎 黒先 (ヒント) 右側の弱点をついて仕留めます。(7分で二、三段以上)

そらばん弾 我が子が待機児童になった。申込者数過多が理由。市の窓口を確認したら...なんと乳児保育できる人が最初からいなかったらしい。じゃあ何故募集した! 保育園の統廃合で廃止側の保育士全員がクビとなり乳児保育できるベテランがいなくなったのが真相。勤務地近くの園を希望した場合でも事情を知らない遠く離れた居住地自治体が応募窓口となることも一因。怒りてアチコチ事前訪問、大丈夫と言われた園を申し込んだが夏場の駆込み需要過多でまたまた不可。最初の不手際が... 拙速な合理化策導入が招く既存システム崩壊で、市民は行政に不信感を募らせる。我が子は、根がサレ自治体の認可がなくともイエスに祝福された愛児園にお願いするかなあ。

# 賃下げ後の実態で比較を

## 人事院 「決まっていらない」

6月7日 人事院交渉

6月7日、全国税は人事院と賃金改善、制度改善を求め交渉しました。対応した藤川参事官は、勧告について「民間給与実態調査などスケジュール通り進んでいる。比較する公務員給与については、賃下げ後の賃金が俸給表上の賃金かについては、「どちらにするか決まっていらない」と回答し、「例年と同じ時期に勧告の実施が可能」と述べました。

「以下詳細」  
 国税水標準の改善について、「(行)とのバランスがあり税務職だけ上げるとは難しい」と回答。行(二)職員昇格にかかる部下数制限撤廃について、「役付・昇格が前提のため撤廃は困難である」と回答し、「個別協議は可能だが、要件緩和の個別基準を設けるのは難しい」と回答。地域手当の改善について「給与構造改革が平成22年度をもって終了し、今年度の検討をしている状況で、今年改善する予定はない」と回答。



藤川参事官に要求書を手交する増山全国税委員長

加などについてもよく見てほしい」との要求に対し「公務全体が大変であり財政再建のおり原資を保持するのが難しい」との回答に終始しました。非常勤職員の処遇改善は09年勧で残された期間業務職員以外の職員の制度改善のことも理解せず「民間状況を見てほしい」との回答でした。全国税から国税庁

## 第51回「山のつどい」のお誘い



昨年の「山のつどい」・槍ヶ岳直下で。

今年の山のつどいは、雲上の楽園「雲ノ平」です。太古の火山が峻険な山脈を生み、広大な溶岩台地をつくりあげ、激流で知られる黒部川の最源流域に開けた大高原。雄大な峰をいくつも越えて山旅を続ける者に、安らぎを与える憩いのオアシス。雲ノ平は、北アルプスの中核部という、奥地にあるからこそ魅力輝く大地です。夜は満天の星と天の川、望遠鏡で南の空に土星や火星を、みんなで見ましょ。ぜひ、今年の夏休みの予定に取り入れてご参加ください。  
 日程  
 8月4日(土)～7日(火)  
 8:00 新穂高温泉集合  
 ※二日目は、ゆったりコースと健脚コースあり。  
 参加費 31,000円  
 ※申し込み、お問い合わせは全国税本部まで

## 今年2回目の女性部交渉

5月25日

女性部は5月25日、国税庁と今年2回目となる交渉を行いました。交渉では、国税庁の女性職員登用計画で、6級ポストに数値目標をつけなかったことを追及。処遇や配転、仕事のあらゆる面で男女ともに誰かが誇りとやがいを

女性部 女性登用の拡大計画で6級ポストの数値目標がなせられない。5級7級の数値目標は男女同率にせよ。  
 当局 6級は「在職率を引き続き増加」と書いてある。また、従来から人事の適正に努めている。  
 女性部 行(二)職員の部下数制限をなくすこと。  
 当局 常に人事院に説明している。

本人希望を尊重せよ。  
 当局 公務の要請の許す限り、身上申告書の記載を尊重している。  
 女性部 確定申告の相談時間を17時終了とし、超勤削減せよ。  
 当局 問題意識は伝わっている。  
 女性部 源泉調査件数は削減せよ。源泉センターで、画一的な数値管理をしているため、トラブルが増えている。  
 当局 トラブルが多いとは聞いていない。  
 女性部 管理運営は、繁忙の山ばかり。処理に追われて若手育成どころか自己研鑽も難しい。人員削減はしないこと。  
 当局 仕事上の配置は現状を維持する。  
 女性部 「子の看護休暇」は、子ども別に、インフレで再取得を可能にせよ。  
 当局 関係機関へ意見を申し入れていきたい。介護休暇は同一疾病であった短時間勤務も要望していききたい。



交渉の席で女性職員の実情を訴える女性部の皆さん

女性部 7月配転では、

## 第70回定期大会告示

全国税労働組合「第70回定期大会」を次のとおり開催しますので、規約23条により告示します。

- 記
- 【日 時】 2012年8月19日(日)～20日(月)
  - 【会 場】 全労連会館  
東京都文京区湯島2-4-4  
TEL 03(5842)5610 FAX 03(5842)5609
  - 【主な議題】
    - ① 2011年度一般経過報告など
    - ② 2011年度決算報告
    - ③ 2012年度運動方針(案)
    - ④ 2012年度財政方針(案)
    - ⑤ 2012年度税研運動方針(案)
    - ⑥ 役員・中央委員の選出
    - ⑦ 新たな個人加盟の産業別組合について
    - ⑧ その他

全国税労働組合中央執行委員長 増山 満樹

監視する前に 緊急融資を  
 雇用の姿勢は異常としか思えません。監視する前に緊急融資を受けられるよう手配する事が当局の責任ではないでしょうか。  
 再任用職員の声特集 (僕らの言いたい放題集より)

「近畿・東大阪支部」  
 賃下げ法案成立後監察官室から各署長宛に給与削減への対策として①飲み会を減らす、②耐久消費財の買い控え、③部門積み立ての廃止、④部門旅行、飲み会の自粛等の具体例を挙げて、各署で早々に実行されているようです。(中略)

「東京地連」  
 ▼当局は冷たい。年齢を考えると若い職員と同じ仕事をさせる。▼期中処理をしているが、与は確定期の関係もあり通常月より超勤手当が多く給与削減分が緩和された側面がありました。しかし、5月給与は削減額が家計をストリートに直撃したウソ寸前です。6月賞与は夏の旅行・帰省費等臨時出費と赤字補填が一般的だが平均10万弱の賞与減額と給与削減では補填も出せずタウソ必至。これも監察官はお見通しの様で、署幹部に「標準生計費の8割を下回る家計を『不良借財が警戒される注視者』として把握するよう指示しています。一部署では住宅ローンの残高証明を出させるなどプライバシーの侵害も起こっています。給与削減法の被害者である職員を非行の予備軍として捉え



「近畿・南大阪支部」  
 今年のお別れ会は様変わり。小規模署は全体でやるのか大規模署は副署長別なのか。  
 「庚申街道」より  
 今年の山つどいは、雲上の楽園「雲ノ平」です。太古の火山が峻険な山脈を生み、広大な溶岩台地をつくりあげ、激流で知られる黒部川の最源流域に開けた大高原。雄大な峰をいくつも越えて山旅を続ける者に、安らぎを与える憩いのオアシス。雲ノ平は、北アルプスの中核部という、奥地にあるからこそ魅力輝く大地です。夜は満天の星と天の川、望遠鏡で南の空に土星や火星を、みんなで見ましょ。ぜひ、今年の夏休みの予定に取り入れてご参加ください。

詰碁

【解答】黒1の置きから3、5、7と打つのが好手段。白8に黒9で白死です。白2で3なら黒イで白死。黒5で7は白8で無条件では殺せません。